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В статье рассматриваются проблемы дифференциации и специализации института уполномоченного по 
правам человека в России (УПЧ). Статус УПЧ как субсидиарного по отношению к другим государственным 
механизмам обеспечения, охраны и защиты прав человека лишает его собственных императивных полномо-
чий. Вместе с тем универсальность УПЧ вызывает необходимость в его аккумулирующих весь практический 
опыт указанных механизмов действиях. В статье отмечаются достоинства и потенциальные контрольные и 
правотворческие возможности УПЧ, пока не используемые законодателем, указывается на необходимость 
большей интеграции УПЧ с институтом Президента РФ как гарантом прав и свобод человека и гражданина. 
Вопрос о формировании специализированных уполномоченных в России должен решаться с учетом функ-
ционального и организационного единства всех звеньев УПЧ, целесообразности и научной обоснованности 
формирования автономных от УПЧ государственных структур.
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The article considers the problems of differentiation and specialization of the institution of the Commissioner 
for Human Rights in Russia (HRO). The status of the HRO as subsidiary to other state mechanisms for ensuring, 
protecting and protecting human rights deprives him of his own imperative powers. At the same time, the versatility 
of the UHF makes it necessary in its actions accumulating all the practical experience of the indicated mechanisms. 
The article points out the advantages and potential control and law-making opportunities of the HRO so far not 
used by the legislator, points out the need for greater integration of the HRO with the Institute of the President of the 
Russian Federation as a guarantor of human and civil rights and freedoms. The issue of the formation of specialized 
commissioners in Russia should be decided taking into account the functional and organizational unity of all parts 
of the HRO, the feasibility and scientific justification of the formation of state structures autonomous from the HRO.
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